

EL CANCELLER RUSO LLEGA A LA HABANA PARA FORTALECER LAZOS

Escrito por Indicado en la materia

Viernes, 12 de Febrero de 2010 01:03 - Actualizado Viernes, 12 de Febrero de 2010 01:14



El canciller ruso Serguei Lavrov se reunió el jueves con su colega cubano Bruno Rodríguez durante una visita oficial para impulsar diversos proyectos bilaterales y participar en la inauguración de la Feria Internacional del Libro, cuya edición 2010 está dedicada a la nación euroasiática.

Por ANDREA RODRIGUEZ
The Associated Press

LA HABANA -- "Han sido cinco décadas de fraternidad y solidaridad... y en particular la posición rusa en oposición al bloqueo (estadounidense) y apreciamos al mismo tiempo un enorme potencial" futuro, dijo Rodríguez al dar la bienvenida a Lavrov.

Según fuentes oficiales citadas por la agencia oficial Prensa Latina, entre los proyectos de colaboración que se espera impulsar a partir de la visita hay algunos relacionados con la industria del níquel, el transporte, la informática, el turismo y la pesca.

los cancilleres suscribieron tres documentos de afianzamiento diplomático, incluyendo una declaración sobre el 50 aniversario del restablecimiento de las relaciones entre Cuba y Rusia, que se conmemora este año.

Tras su salida de la isla, Lavrov visitará Centroamérica.

EL CANCELLER RUSO LLEGA A LA HABANA PARA FORTALECER LAZOS

Escrito por Indicado en la materia

Viernes, 12 de Febrero de 2010 01:03 - Actualizado Viernes, 12 de Febrero de 2010 01:14

Durante el periodo soviético, Moscú fue el principal aliado de la isla de sistema comunista de gobierno: millonarios subsidios en alimento y petróleo, maquinaria pesada y repuestos, entre otros llegaron a Cuba; mientras miles de sus ciudadanos fueron formados en universidades rusas o aprendieron el idioma.

Sin embargo, tras la caída del Muro de Berlín a comienzo de la década de los 90, Rusia se desentendió por completo de Cuba y no fue hasta años recientes en que se retomaron las relaciones.

Según la Oficina Nacional de Estadísticas, para 2008 -la última cifra disponible- el comercio entre la Federación Rusa y Cuba alcanzó los 250 millones de dólares.

Lavrov agradeció las palabras de su anfitrión y se congratuló de los nexos entre los dos países. Aseguró que su país seguirá oponiéndose a las sanciones estadounidenses a la isla impuestas para tratar de presionar por un cambio de modelo político en Cuba.

El canciller ruso viene al frente de unos 200 intelectuales, artistas y funcionarios, algunos de los cuales se quedarán para toda la Feria del Libro, dedicada este año precisamente a Rusia.

Aunque no se cuenta con un programa completo de las actividades del funcionario se espera que participe del acto inaugural del evento cultural en la noche del jueves y se realicen más conversaciones con las autoridades cubanas los días venideros.